

**24.07.2013** Rhythmus verbindet

die Mitglieder einer Rhythmusgruppe.

Mit Matthias Klapperstück geht das sehr gut.



Wir kommen prima miteinander zurecht und haben uns u.a. auch schon mal als Duo präsentiert.



Eine gelungene Sache !



Denn meistens verschwinden wir als Begleit-Sklaven hinter den Solisten und stehen dort, wo es im Sommer unerträglich heiß ist und im Winter reinschneit.

Aber wir haben auch sonst einen guten Draht.

Die Schladitzer Flitzer nach mehrfacher Umrundung des Schladitzer Sees bei Leipzig.



Das ist purer Inline – Rock'n Roll !

### **Nachtrag April 2020:**

Matthias ist seit 2014 in Australien und arbeitet an einer Uni in Melbourne.

Wenn er mal, was leider nicht allzuhäufig ist, nach Halle kommt, dann ist es so, als ob er nie weg war ....